

# Gobierno Regional de Atacama realizó gira técnica en Brasil para conocer más sobre el modelo educativo de Ceará

**T**ras concluir una gira técnica en el estado de Ceará, Brasil, el Gobernador de Atacama, Miguel Vargas, compartió los principales hitos de un viaje que busca importar soluciones innovadoras en dos áreas críticas para la región: educación y crisis hídrica.

Además, durante la visita, la delegación atacameña pudo conocer más sobre la descentralización y el funcionamiento del estado de Ceará.

El viaje también sirvió para consolidar a Atacama como un líder mundial en desalinización, esto tomando en cuenta que autoridades y académicos brasileños visitaron previamente la planta de Caldera, con el objetivo de replicar una idea similar en Ceará.

Vargas destacó que Ceará logró pasar de los peores resultados educativos a liderar los rankings de calidad en Brasil en solo diez años.

En ese sentido, la autoridad regional señaló que es importante conocer el modelo implementado en la mencionada localidad brasileña, buscando replicar el éxito que han tenido durante esta década.

Incluso, el Gobernado de Atacama manifestó que no se descarta la posibilidad de tener una conversación con la próxima Ministra de Educación y plantear la idea de que la educación pública, al menos en un plan piloto, pueda ser traspasada a los gobiernos regionales.